
 
 

Protokollauszug 
aus der 

10. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Finanzen  
vom 17.06.2015 

 
öffentlich 
Top 4.2.4 Handyparken 

15/SVV/0395 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Heinzel bringt den Antrag ein. 
Herr Becker, Bereichsleiter Verkehr und Technik, erläutert, dass bis zum Ende des Jahres 
durch die Verwaltung geprüft werde, ob und inwiefern Handyparken in Potsdam umsetzbar sei. 
Dabei werden insbesondere die Mehr- und Mindereinahmen sowie die  zu erwartenden Vorteile 
für den Bürger betrachtet. 
 
Der Ausschussvorsitzende stellt den  Antrag zur Abstimmung. 
 
Der Antrag wird angenommen.  
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, Handyparken zuzulassen und die Einführung dieser modernen, 
bürgerfreundlichen Technologie zu prüfen und öffentlichkeitswirksam zu begleiten. 
 
Die technischen Voraussetzungen sind dafür zeitnah zu schaffen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 5 
Ablehnung: 0 
Stimmenthaltung: 1 

 
 


